

### **Critères de sélection pour la Bourse de Recherche Inclusive (BRI).**

- *Écrire entre 500 et 1000 mots*
  - *Spécifier le niveau d'étude (2e ou 3e cycle) et le programme*
    - *Indiquer les coordonnées de la ou du superviseur.e*
1. Formulation claire de l'énoncé de recherche (explication du projet).
  2. Formulation du lien entre le projet de recherche et le thème sélectionné.
  3. Formulation du lien entre l'identité du chercheur et le thème sélectionné.
  4. Raison pour laquelle la/le candidate postule pour la bourse.
  5. Raison pour laquelle la/le candidate a choisi ce sujet de recherche.
  6. Ce que le thème évoque au candidat/à la candidate.
  7. Mentionner toutes les bourses externes reçues (depuis le début de son programme).

---

### **Selection criteria for the Inclusive Research Scholarship (IRS).**

- *Write between 500 and 1000 words*
  - *Specify your education level (2nd or 3rd cycle) and your program*
    - *Add your supervisor's contact information*
1. Clear formulation of the research statement (explanation of the project).
  2. Formulation of the link between the research project and the selected theme.
  3. Formulation of the link between the researcher's identity and the selected topic.
  4. Reason why the candidate is applying for the scholarship.
  5. Reason why the candidate chose this research topic.
  6. What this theme evokes to the candidate.
  7. Mention all external scholarships received (since the beginning of the program).